



Herzklappenfehler lassen sich durch eine Operation behandeln, bei der Schäden repariert oder die erkrankte Klappe durch eine künstliche Herzklappe, eine Klappenprothese, ersetzt wird.

Ein Austausch der Herzklappe muss dabei nicht zwangsläufig am offenen Herzen stattfinden: Inzwischen gibt es auch Methoden, bei der die Klappe mithilfe eines Kathetereingriffs behandelt wird – das schont den Betroffenen und kann daher auch für ältere Menschen mit erhöhtem Operationsrisiko infrage kommen.

Eine rechtzeitige Diagnose und Behandlung führt zu einer optimalen Lebensqualität und Lebenserwartung. Unter Umständen lassen sich auch bleibende Schädigungen am Herzen vermeiden.

Wir empfehlen daher:

Regelmäßige Kontrollen bei Ihrem Hausarzt oder Kardiologen:

Stethoskop-Check und bei Auffälligkeiten oder Symptomen ein Herz-Ultraschall

Verein "Meine Herzklappe"

mobil: 0670 55 44 740

Tel: 01 505 26 25 72

mail: office@meineherzklappe.at

Folge uns auf



www.meineherzklappe.at